

OFERTA DE CONTRATO: Ref 2304/20

Proyecto de Investigación: PROGRAMA DE BECAS DE INVESTIGACIÓN F12o - JANSSEN

Investigador Responsable: Dra. Pilar Martínez Montiel

Entidad financiadora: Entidad Privada

Área 2. Grupo II - Titulado Superior

Son los profesionales que prestan servicios científico-técnicos a la comunidad investigadora a través de plataformas o servicios de apoyo a la investigación, o directamente en los grupos de investigación. Ejercen su función con autonomía, responsabilidad e iniciativa para organizar su trabajo y/o el de otros, realizando su cometido bajo una supervisión de los resultados obtenidos por parte del investigador solicitante de esta ayuda realizando las siguientes funciones:

- Gestión de los datos de la cohorte del proyecto
- Análisis de los datos y extracción de conclusiones científica
- Gestión del proyecto incluyendo reuniones y documentación del mismo.
- Presentación de resultados en congresos
- Colaboración en la redacción de artículos científicos

REQUERIMIENTOS

Titulación académica

Licenciatura y/o grado con máster en ciencias de la salud (Medicina, enfermería, Ingeniería biomédica, farmacia, veterinaria, biología, estadística aplicada)

Experiencia Previa

Epidemiología básica y avanzada

Bioestadística básica

Familiaridad con las normas relacionadas con la investigación biomédica y la bioética

Tener conocimientos de gestión sanitaria y/o de proyectos de I+D+i

Conocimientos y manejo de herramientas de gestión de tiempo y de equipos

Estancias en otros centros nacionales/internacionales o en el sector privado

Experiencia investigadora. Experiencia de los candidatos en docencia, supervisión de personal, participación en comités o comisiones en sus centros de origen, actividad de tutorización, experiencia en gestión de la I+D+i, participación en actividades de divulgación de la ciencia...

DURACIÓN

Según proyecto

DOCUMENTACION Y ENTREGA

Currículum Vitae (en español) adaptado a los requisitos de la oferta, fotocopia DNI, fotocopia de titulación.

Envío de la documentación a rrhh@h12o.es indicando de manera expresa el número de referencia de la oferta.

PLAZO

Hasta el 5 de mayo de 2023

El resultado de esta oferta se publicará en el tablón de anuncios del I+12

NOTA LOPD REGLAMENTO UE 2016/679 Y LEY ORGÁNICA 3/2018 DE 5 DE DICIEMBRE DE PROTECCIÓN DE DATOS

Le informamos que sus datos serán incorporados a un fichero titularidad de la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Universitario 12 de Octubre para gestión del personal de la Fundación durante el proceso selectivo de esta convocatoria. Una vez finalizado el proceso de selección se eliminarán todos los datos aportados a nuestro fichero de gestión de personal.

Sus datos no serán comunicados a terceros. En cualquier momento podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, sin coste alguno. Para ello, podrá dirigirse a la Fundación para la Investigación Biomédica del Hospital Universitario 12 de Octubre sito en Avda. de Córdoba, s/n, Centro de Actividades Ambulatorias, 6ª planta – Bloque D, 28041, Madrid.